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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 30, 31, 33, 35 und 37 bis 42 sind beantwortet. 
Die Frage Nr. 32 wurde vom Fragesteller zurückgezogen. 
Die Frage Nr. 34 kann nicht beantwortet werden, da die Thematik kein Gegenstand 
der öffentlichen Verwaltung ist. 
Die Antwort auf die Nachfrage von Stadtverordneten Dr. von Rüden zur Frage 
Nr. 36, um welche Schadstoffe es sich handelt, wird von Stadtbaurat Nolda 
nachgereicht. 
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